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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 21 de outubro   de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 670, aprovado em Sessão Ordinária de 10/10/2022 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador SILVIO (REPUBLICANOS), solicita que realizem
estudos e parcerias entre as Secretarias de Esportes e Infraestrutura, à luz das explicações e
justificativas apresentadas neste documento, com a intenção de construírem e disponibilarem,
ainda neste ano, pelo menos mais quatro quadras de basquete 3 x 3 em praças e espaços
públicos de nossa cidade, uma em cada região de Botucatu, nos espaços que consideram mais
apropriados para tal execução.

                                                            Informo  que consideramos louvável a ideia, tivemos um
excelente retorno na utilização da quadra para a prática dessa modalidade esportiva,  diante de
tal solicitação vamos realizar um estudo técnico e financeiro junto a Secretaria de
Infraestrutura, para possivel atendimento, porém no momento não há dotação orçamentaria
para tal execução.

                                                  Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos
votos  de  elevada  estima  e  distinta consideração.

Atenciosamente,


